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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA PÚBLICA 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE OLIVEIRA DO 

BAIRRO, REALIZADA NO DIA 27 DE JULHO 

DE 2023 ...........................................................  

 

Aos vinte e sete dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, nesta Cidade de Oliveira do Bairro, 

na Sala de Reuniões de Câmara Municipal, sita nos Paços do Município, realizou-se pelas catorze 

horas e trinta minutos, sob a Presidência do Presidente da Câmara, Duarte dos Santos Almeida Novo 

e com a participação do Vice-Presidente da Câmara Jorge Ferreira Pato e dos Vereadores, Susana 

Maria da Silva Martins, Maria Esperança das Dores Gomes, José Carlos Pereira de Almeida Soares, 

Clara Maria de Jesus Oliveira e Paulo Sérgio Rei Pardal Figueiredo, a reunião ordinária pública da 

Câmara Municipal de Oliveira do Bairro, ao abrigo do disposto no art.º 41.º do Anexo I da Lei n.º 

75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação................................................................................  

 .................................................................................................................................................................  

Pelo Presidente da Câmara foi declarada aberta a reunião, tendo-se procedido à apreciação dos 

assuntos constantes da respetiva Ordem de Trabalhos, antecipadamente entregue a todos os 

Vereadores. .............................................................................................................................................  

 .................................................................................................................................................................  

Não esteve presente a Vereadora, Lília Ana da Cruz Oliveira Martins Águas tendo a mesmo 

comunicado a sua ausência e apresentado a respetiva justificação. .....................................................   

A falta foi considerada justificada. A Vereadora Lília Ana da Cruz Oliveira Martins Águas, requereu a 

correspondente substituição ao abrigo do disposto do n.º 1 e n.º 2 do art.º 78.º, conjugados com o n.º 

1 do art.º 79.º da Lei n.º 169/99, de 18 de setembro, na sua atual redação. Nos termos e ao abrigo do 

disposto no art.º 78.º da Lei n.º 169/99, de 18 de setembro, na sua atual redação, compareceu Maria 

Esperança das Dores Gomes. ................................................................................................................  

Tendo sido verificada a respetiva identidade e legitimidade, passou a mesma a participar na presente 

reunião .....................................................................................................................................................  

 .................................................................................................................................................................  

PONTO 1 – PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA | ASSUNTOS DE INTERESSE CONCELHIO. 

Intervieram neste Ponto da Ordem de Trabalhos o Presidente da Câmara, o Vice-Presidente da 

Câmara e os Vereadores José Soares e Paulo Figueiredo ....................................................................  

O Presidente da Câmara, disse que durante os próximos dias o Município iria receber cerca de meio 

milhar de jovens, ligados à Jornada Mundial da Juventude, e que as informações que teriam é que 

estaria tudo a correr bem. Informou que, no dia seguinte por volta das catorze horas e trinta minutos, 

iria haver uma receção a estes jovens, tendo convidado todos para estarem presentes naquela 
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receção. Referiu, ainda, que, durante o dia de sábado iriam existir vários convívios das paróquias e 

no domingo passariam com a missa junto à antiga fábrica em Aveiro, onde funciona a Câmara 

Municipal de Aveiro e rumariam até Lisboa. ...........................................................................................  

O Vereador José Soares, referiu uma situação que considerava importante ser tratada e resolvida 

que é relativa a um casebre que se encontra antes do Lidl. Explicou que estava abandonado e dava 

mau aspeto, era importante perceber de quem era e tratar aquela situação. Procurou ainda saber 

para quando estaria previsto o arranjo da zona da entrada poente. ......................................................  

O Vereador Paulo Figueiredo, procurou saber o ponto de situação relativamente ao kartódromo. 

Deu nota de uma situação no jardim da quinta nova, que se encontrava completamento destruído. 

Disse que aquele espaço merecia uma remodelação e que fossem retirados o escorrega e o balancé 

que, provavelmente, já nem cumpririam os requisitos legais. Acrescentou ainda, que, sobre aquela 

matéria já teria falado com o Presidente da Junta de Freguesia. Mencionou que aquele local era 

frequentemente utilizado por algumas pessoas de idade e que naquele momento o local não tinha 

muitas condições. Referiu que lhe teriam chegado queixas relativamente ao lixo e ele próprio teria 

constatado nas áreas onde circula mais que efetivamente, existia muito lixo junto aos muros, valetas 

e perto de caixotes. .................................................................................................................................  

O Vice-Presidente da Câmara, relativamente à questão do Vereador José Soares disse concordar 

e que, efetivamente dava mau aspeto e iriam verificar a quem pertence e notificar o dono. ................  

O Presidente da Câmara, em resposta ao Vereador José Soares, disse que existe intenção de um 

projeto global de reformulação da zona lateral da Câmara Municipal, incluindo a descida até à rotunda 

e zona aérea sobre a 235 e ainda a reposição do piso até à linha de caminho de ferro, assim que 

estivesse pronto seria presente à Câmara Municipal. Relativamente ao kartódromo explicou que o 

processo estava a decorrer e que, em primeira instância, já teriam ficado decididos os valores da 

indemnização. A outra parte recorreu e agora estariam a aguardar. Sobre a questão do jardim da 

quinta nova disse que daria nota ao Presidente da Junta de Freguesia. Explicou que em relação à 

situação do lixo teria que existir civismo por parte das pessoas. Acrescentou que teriam aprovado 

naquele órgão as multas à empresa que presta o serviço. Esclareceu que muitas vezes o Município 

se tem substituído à empresa e tem limpo alguns locais e até lavado em redor. Acrescentou, ainda, 

que, também tem sensibilizado os Presidentes das Juntas de Freguesia para aquela situação 

atendendo que uma das competências das juntas de Freguesia é manter os espaços urbanos limpos. 

 ................................................................................................................................................................. 

PONTO 2 – APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

REALIZADA NO DIA 09 DE JUNHO DE 2023 .......................................................................................  

Por não ter estado presente naquela Reunião Ordinária, a Vereadora Maria Esperança Gomes, nos 

termos e ao abrigo do n.º 3 do artigo 34.º do Código do Procedimento Administrativo, não participou 
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na discussão e votação do presente assunto. ........................................................................................  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, o seguinte: ................................... 

1.º - Dispensar, nos termos e ao abrigo do disposto do art.º 4.º do Decreto-Lei n.º 45.362, de 21 de 

novembro de 1963, a leitura da ata da Reunião Ordinária da Câmara Municipal realizada no dia 9 de 

junho de 2023, por ter sido previamente distribuída a todos os Vereadores .........................................  

2.º - Aprovar a ata da Reunião Ordinária da Câmara Municipal realizada no dia 9 de junho de 2023, 

nos termos do artigo 57.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro ........................................  

 .................................................................................................................................................................  

PONTO 3 – INFORMAÇÃO/PROPOSTA N.º 108 – MANDATO 2021/2025 – APRESENTADA PELO 

PRESIDENTE DA CÂMARA – ALTERAÇÃO DE DESIGNAÇÃO DE GESTORES DE CONTRATO ...  

Por se considerar impedido, o Vereador José Soares nos termos e ao abrigo do n.º 4 do artigo 31.º 

do Código do Procedimento Administrativo, não participou na discussão e votação do presente 

assunto, declaração de impedimento que foi aceite pelo Presidente da Câmara. .................................  

Interveio neste Ponto da Ordem de Trabalhos o Presidente da Câmara a fim de introduzir o assunto. 

O Presidente da Câmara, disse que aquela era uma alteração aos gestores de contrato definidos 

anteriormente. Explicou que, por norma eram nomeados para gestor de contrato os Chefes de 

Divisão, e existia a necessidade de relatórios dos mesmos para que fossem feitos os pagamentos o 

que muitas vezes atrasava. Esclareceu que de forma a melhorar o serviço estes seriam substituídos 

por técnicos nas diversas áreas que iriam acompanhar os processos no sentido de tornar o processo 

mais célere. .............................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, nos termos e com os fundamentos 

constante da Informação/Proposta n.º 108 – Mandato 2021/2025, do Presidente da Câmara, datada 

de 19 de julho de 2023, que aqui se dá por integralmente reproduzida para todos os efeitos legais, 

aprovar a substituição dos gestores de contrato, designando os novos gestores de contrato e 

respetivos substitutos, conforme tabela anexa, àquela informação devendo da mesma ser dado 

conhecimento aos cocontratantes...........................................................................................................  

 .................................................................................................................................................................  

PONTO 4 – INFORMAÇÃO/PROPOSTA N.º 109 – MANDATO 2021/2025 – APRESENTADA PELO 

PRESIDENTE DA CÂMARA – INÍCIO DE PROCEDIMENTO DA ELABORAÇÃO DO 

REGULAMENTO MUNICIPAL DE APOIO AO ACESSO AOS TRANSPORTES PÚBLICOS NO 

CONCELHO DE OLIVEIRA DO BAIRRO ...............................................................................................  

Intervieram neste Ponto da Ordem de Trabalhos a Vereadora Susana Martins a fim de introduzir o 

assunto, o Presidente da Câmara e os Vereadores José Soares e Paulo Figueiredo ...........................  

A Vereadora Susana Martins, informou que aquele era o Início de Procedimento da Elaboração do 

Regulamento Municipal de Apoio ao Acesso aos Transportes Públicos no Concelho de Oliveira do 



  

 
 
 

Reunião de Câmara de 27.07 ‘23         4|11 

 

Bairro, e o que se pretende era ajudar as pessoas, pela alteração da empresa de transportes em 

virtude do contrato internacional da Comunidade Intermunicipal da Região de Aveiro. Explicou que, 

as linhas chamadas TOB estavam inseridas nesse concurso e assim o protocolo que existia com a 

empresa anterior iria terminar no dia 1 de agosto e assim a tarifa de cinquenta cêntimos que era 

praticada também. Disse que o Executivo teria a preocupação com as pessoas com mais de 65 anos 

bem como, com aquelas pessoas com algumas carências financeiras e queriam poder ajudar essas 

pessoas de forma a que pudessem continuar a utilizar o transporte sem comprometer a sua vida e a 

parte financeira. .......................................................................................................................................  

Mais disse, que, relativamente aos estudantes estavam seguros pelo passe social dos transportes 

escolares. ................................................................................................................................................  

O Presidente da Câmara, explicou que as carreiras existentes no Município estarão sempre na 

alçada desta concessão, pois há muito que foi delegada na comunidade intermunicipal esta gestão. 

As carreiras que anteriormente tinham autorização do IMTT e que eram serviços especializados agora 

estão integradas na concessão global e como tal regem-se pelas mesmas regras que todas as outras. 

Neste momento o Município dispõe de mais carreiras regulares a servir os seus munícipes. 

Esclareceu que todos os munícipes podem utilizar as carreiras que aqui operam e que o processo 

está a sofrer os naturais ajustamentos de uma operação desta dimensão. Informou que aquele 

processo não teria sido fácil, o primeiro concurso teria ficado deserto e só depois do segundo concurso 

é que teria surgido aquele operador e que esperava que tudo corresse bem. Explicou ainda que será 

a Comunidade Intermunicipal da Região de Aveiro que se relacionará diretamente com a operadora 

e disse esperar que aqueles que mais necessitam continuassem a ter a possibilidade de chegar ao 

emprego e tratar das suas questões quando necessitam daquela mobilidade.  ....................................  

O Vereador José Soares, disse que o que estavam a aprovar seria o início do procedimento. Contudo 

se teria entendido bem os valores praticados não iam ser os mesmos relativamente às pessoas que 

se deslocavam naquele transporte. ........................................................................................................  

O Vereador Paulo Figueiredo, mencionou que já teria lido uma noticia sobre o assunto e a Vereadora 

Susana teria respondido às dúvidas que teria. Esclareceu que o que havia lido era que seria para 

todos os Municípios da Comunidade de intermunicipal da Região de Aveiro à exceção de Aveiro, e 

que os autocarros seriam novos. Procurou saber quando seria a alteração dos serviços das empresas. 

A Vereadora Susana Martins, esclareceu que os horários se iriam manter e, quanto às tarifas disse 

já eram praticadas nos outros transportes exceto nas linhas do TOB. Referiu que a preocupação se 

prendia por as três linhas do TOB deixarem de ser cinquenta cêntimos e dai o início do procedimento 

para apoiar as pessoas mais débeis, sendo também o apoio para todo o transporte efetuado em 

Oliveira do Bairro. ....................................................................................................................................  

O Presidente da Câmara, esclareceu que a nova operadora começaria no dia 1 de agosto e com a 
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substituição completa, embora nem todos os autocarros fossem novos, teriam alguns novos outros 

elétricos e uns mais velhos. Explicou que, em paralelo, o conjunto de linhas foi feito a nível dos onze 

Municípios, em que Aveiro não entrava, mas entra depois pelas linhas inter-regionais. Mais disse, que 

as linhas deficitárias eram suportadas em parceria e calculadas com base numa fórmula. Acrescentou 

ainda que os apoios que se entenderem fazer têm que ser diretos à população, a operadora suporta 

tudo em toda região e cada Município terá os benefícios sociais que entender e tentariam ser rápidos 

para que os efeitos fossem os mais curtos possíveis até o regulamento entrar em vigor. ....................  

O Vereador Paulo Figueiredo, disse que dia 1 de agosto já teriam a nova empresa e até ao final 

deste procedimento o antigo regulamento ainda continua em vigor apesar do novo contrato com a 

nova empresa. .........................................................................................................................................   

O Presidente da Câmara, esclareceu que rapidamente nos próximos dias viram normas àquele órgão 

para aprovar para salvaguardar para que depois o regulamento entrasse em funcionamento, e para 

que as pessoas não estejam a suportar, é essa a intenção. Mais disse, que, não sabiam como iria 

correr o serviço e a Vereadora Susana Martins iria reunir nos próximos dias com eles para saber como 

as coisas irão correr e para se afinar um conjunto de situações. ...........................................................  

A Vereadora Susana Martins, acrescentou que a empresa é nova e estão na primeira vez em certos 

caminhos e há questões para as quais ainda não conseguem responder na totalidade, são situações 

que carecem de reuniões e tempo. .........................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação/Proposta n.º 109 – Mandato 2021/2025, do Presidente da Câmara, datada 

de 20 de julho de 2023, que aqui se dá por integralmente reproduzida para todos os efeitos legais, o 

seguinte: ..................................................................................................................................................  

1.º - Aprovar o início do procedimento com vista à elaboração do Regulamento Municipal de Apoio ao 

Acesso aos Transportes Públicos no Concelho de Oliveira do Bairro; ...................................................   

2.º - Aprovar a minuta de Aviso no qual consta a forma como se pode processar a constituição de 

interessados e a apresentação de contributos para a elaboração da alteração do Regulamento; ........  

3.º - Que o procedimento ora iniciado seja publicitado na página da internet da Câmara Municipal de 

Oliveira do Bairro, em cumprimento do disposto no n.º 1 do artigo 98.º do CPA. ..................................  

 .................................................................................................................................................................  

PONTO 5 – INFORMAÇÃO/PROPOSTA N.º 75 | 2023 – APRESENTADA PELA UNIDADE DE 

DESPORTO E JUVENTUDE – CEDÊNCIA DE INSTALAÇÕES DESPORTIVAS DA ASSOCIAÇÃO 

DESPORTIVA, CULTURAL E RECREATIVA DE OIÃ AO MUNICÍPIO DE OLIVEIRA DO BAIRRO ....  

Intervieram neste Ponto da Ordem de Trabalhos a Vereadora Susana Martins a fim de introduzir o 

assunto, o Presidente da Câmara e o Vereador Paulo Figueiredo ........................................................  

A Vereadora Susana Martins, explicou que aquele era um ponto, à semelhança de anos transatos, 
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relacionado com a necessidade dos clubes de mais espaço para treinar, nomeadamente o Oliveira 

do Bairro Sport Clube e o Mamarrosa Futebol Clube, uma vez que os espaços que têm não são 

suficientes para as suas necessidades. Disse que o proposto é para arrendar um espaço para o efeito, 

nos termos da informação. ......................................................................................................................  

O Vereador Paulo Figueiredo, procurou saber como se encontrava a situação do sintético do 

Mamarrosa Futebol Clube, uma vez que aquela era a Associação que mais carência teria a nível de 

instalações. ..............................................................................................................................................   

O Presidente da Câmara, disse que já teria reunido com os dirigentes do Mamarrosa Futebol Clube 

e teriam exposto o que seria necessário fazer, sendo o primeiro passo legalizar os terenos. Esclareceu 

que se propôs a ajudar, mas, como tudo na nossa vida, tem que se dar o primeiro passo. Referiu que 

o clube teria dito que teria dificuldades financeiras para tal e desde logo se teria proposto a ajudar 

para que se contabilizasse para que se pudesse propor o apoio à Câmara Municipal. Mais disse que 

aquilo era de foro privado, mas no fundo público porque era utilizado por todos e o Município 

naturalmente queria salvaguardar, no futuro, algumas situações para evitar situações como as que 

conheciam no Concelho. .........................................................................................................................   

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação/Proposta n.º 75 | 2023, prestada pela Unidade de Desporto e Juventude, 

datada de 20 de julho de 2023, que aqui se dá por integralmente reproduzida para todos os efeitos 

legais, o seguinte: ...................................................................................................................................  

1.º - Aprovar a minuta do Contrato de cedência de utilização das instalações desportivas da ADOIA 

ao Município de Oliveira do Bairro, que aqui se dá por integralmente reproduzido paras todos os 

efeitos legais e autorizar a sua celebração; ............................................................................................  

2.º - Designar o Chefe de Serviço Dr. Filipe Pedro, como gestor do contrato, para efeitos do disposto 

do n.º 1 do artigo 290.º - A do Código dos Contratos Públicos ..............................................................  

 .................................................................................................................................................................  

PONTO 6 – INFORMAÇÃO N.º 04/SAAS/2023 – PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE 5 APOIOS 

EVENTUAIS, NO ÂMBITO DO SERVIÇO DE ATENDIMENTO E ACOMPANHAMENTO SOCIAL DE 

OLIVEIRA DO BAIRRO (SAAS), RELATIVO AO MÊS DE JULHO  .......................................................  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação N.º 04/SAAS/2023, datada de 19 de julho de 2023, que aqui se dá por 

integralmente reproduzida para todos os efeitos legais, a atribuição no âmbito do SAAS, de 5 apoios 

eventuais, relativos ao mês de julho, nos montantes referidos na tabela n.º 4, no valor total de 

2.256,44€, ficando a referida atribuição sujeita à condição resolutiva do Regulamento “Fundo de 

Coesão Social do Município de Oliveira do Bairro”, prever expressamente a sua aplicação retroativa 

com efeitos a 3 de abril de 2023 .............................................................................................................  
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 .................................................................................................................................................................  

PONTO 7 – INFORMAÇÃO/PROPOSTA N.º 72 | 2023 – PRESTADA PELA DIVISÃO DE HISTÓRIA, 

CULTURA, TURISMO, DESPORTO E JUVENTUDE – ISENÇÃO DE TAXAS – CEDÊNCIA DO 

QUARTEL DAS ARTES “DR. ALÍPIO SOL” AO CÍRCULO DE CULTURA MUSICAL DA BAIRRADA 

PARA A REALIZAÇÃO DO “CONCERTO ORQUESTA SINFÓNICA AECMC”, NO DIA 10 DE 

SETEMBRO DE 2023. ............................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, nos termos e com os fundamentos 

constantes na Informação/Proposta n.º 72 | 2023, apresentada pela Divisão de História, Cultura, 

Turismo, Desporto e Juventude, datada de 11 de julho de 2023, que aqui se dá por integralmente 

reproduzida para todos os efeitos legais, deferir o pedido e isentar a entidade requerente do 

pagamento de taxas de utilização do Quartel das Artes “Dr. Alípio Sol.” ...............................................  

 .................................................................................................................................................................  

PONTO 8 – E-MAIL DA ASSOCIAÇÃO DOS AMIGOS DE MALHAPÃO – A SOLICITAR A CEDÊNCIA 

DE 7 BARRAQUINHAS E 3 BANCAS, NOS DIAS 8 E 9 DE SETEMBRO DE 2023 PARA O EVENTO 

VIVE MALHAPÃO 2023. .........................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, autorizar a cedência à Associação 

dos Amigos de Malhapão, de 7 barraquinhas e 3 bancas, nos dias 8 e 9 de setembro de 2023 para o 

evento Vive Malhapão 2023. ...................................................................................................................  

 .................................................................................................................................................................  

PONTO 9 – PEDIDO DA FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DA FREGUESIA DE OLIVEIRA DO 

BAIRRO – A SOLICITAR A CEDÊNCIA DE 2 BARREIRAS E UM SINAL DE SENTIDO PROIBIDO, 

NOS DIAS 4 A 7 DE AGOSTO DE 2023 PARA A FESTA EM HONRA DE NOSSA SENHORA DA 

ALUMIEIRA – LAVANDEIRA ..................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, autorizar a cedência à Fábrica da 

Igreja Paroquial da Freguesia de Oliveira do Bairro, de 2 barreiras e um sinal de sentido proibido, nos 

dias 4 a 7 de agosto de 2023 para a Festa em Honra de Nossa Senhora da Alumieira – Lavandeira. .  

 .................................................................................................................................................................  

PONTO 10 – E-MAIL DA ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE 

OLIVEIRA DO BAIRRO, A SOLICITAR A CEDÊNCIA DO ESPAÇO INOVAÇÃO NO DIA 23 DE 

MARÇO DE 2024, PARA AS COMEMORAÇÕES DO SEU 50.º ANIVERSÁRIO. ................................  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, autorizar a cedência a título 

gratuito do “Espaço Inovação”, à Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Oliveira do 

Bairro, no dia 23 de março de 2024, para as Comemorações do seu 50.º Aniversário .........................  

 .................................................................................................................................................................  

PONTO 11 – PEDIDO DO CORPO NACIONAL DE ESCUTAS DA REGIÃO DE AVEIRO, A 
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SOLICITAR A CEDÊNCIA DO ESPAÇO INOVAÇÃO NOS DIAS 11 E 12 DE NOVEMBRO DE 2023, 

PARA O EVENTO EXPO SCOUTS. .......................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, autorizar a cedência a título 

gratuito do “Espaço Inovação”, ao Corpo Nacional de Escutas da Região de Aveiro, nos dias 11 e 12 

de novembro de 2023, para o evento Expo Scouts. ...............................................................................  

 .................................................................................................................................................................  

PONTO 12 – PEDIDO DA FLOENE A SOLICITAR A CEDÊNCIA DO ESPAÇO INOVAÇÃO NO DIA 

28 DE SETEMBRO DE 2023, PARA EVENTO. .....................................................................................  

Intervieram neste Ponto da Ordem de Trabalhos o Vice-Presidente da Câmara a fim de introduzir o 

assunto, o Presidente da Câmara e o Vereador Paulo Figueiredo ........................................................  

O Vice-Presidente da Câmara, disse que aquela era uma cedência do auditório do Espaço Inovação, 

à Floene, que era a concessionária da rede de gás natural no Concelho e teriam uma relação 

comercial e o preço aplicado era simbólico porque o interesse era divulgar o espaço. .........................  

O Vereador Paulo Figueiredo, referiu que se congratulava com as várias cedências do Espaço 

Inovação, disse que já havia falado da sua importância em anteriores Reuniões de Câmara, e 

esperava que nos próximos anos houvesse mais eventos. Mencionou o cuidado para com o espaço 

referido e que se encontrava degradado e pensava que necessitava de uma intervenção porque as 

intervenções que foram feitas eram insuficientes. ..................................................................................  

O Presidente da Câmara, esclareceu que foram feitos investimentos naquele espaço a iluminação 

interna foi substituída e feita manutenção essencialmente das suas estruturas e isso era investimento. 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, autorizar a cedência do Auditório 

do “Espaço Inovação” à FLOENE, no dia 28 de setembro de 2023 para efeitos de realização de 

evento, mediante pagamento prévio da quantia de 150,00€ (cento e cinquenta euros) acrescida dos 

impostos aplicáveis. ................................................................................................................................  

 .................................................................................................................................................................  

PONTO 13 – PEDIDO DA COMISSÃO DE FESTAS EM HONRA DE SÃO TIAGO A SOLICITAR A 

CEDÊNCIA DE 6 GRADES NOS DIAS 29 E 30 DE JULHO DE 2023, PARA FESTAS EM HONRA DE 

SÃO TIAGO .............................................................................................................................................  

Intervieram neste Ponto da Ordem de Presidente da Câmara a fim de introduzir o assunto, o Vice-

Presidente da Câmara e o Vereador Paulo Figueiredo ..........................................................................  

O Presidente da Câmara, disse tratar-se de mais uma cedência de equipamentos Municipais. .........   

O Vereador Paulo Figueiredo, sobre aquelas cedências disse não compreender porque é que teriam 

que vir à Câmara Municipal era um desperdício de tempo e pontos que deviam ir não iam. ................   

O Vice-Presidente da Câmara, disse concordar plenamente com o Vereador Paulo Figueiredo, 

contudo acrescentou que aquele já era um problema antigo e questionado em outros mandados. 
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Referiu que até ele próprio já teria levantado aquela questão, mas o que era facto é que sempre faltou 

enquadramento legal para se resolver, por ser uma competência que não é delegável e, portanto, não 

sendo teriam que ir àquele órgão. Acrescentou que, se deveria fazer um esfoço para tentar resolver 

a questão. ................................................................................................................................................  

O Presidente da Câmara, disse que entenderia como uma sugestão e iria fazer um esforço e ver 

como os outros colegas fazem e tentar encontrar uma solução. ...........................................................  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, autorizar a cedência à Comissão 

de Festas em Honra de São Tiago, de 6 grades nos dias 29 e 30 de julho de 2023, para Festas em 

Honra de São Tiago. ...............................................................................................................................  

 .................................................................................................................................................................  

PONTO 14 – PEDIDO DA FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DA FREGUESIA DE OIÃ – A 

SOLICITAR A CEDÊNCIA DE 6 BAIAS DE SEGURANÇA E DOIS SINAIS DE TRÂNSITO PROIBIDO, 

NOS DIAS 5 A 7 DE AGOSTO DE 2023 PARA A FESTA EM HONRA DE SANTO ANTÓNIO – 

GIESTA, OIÃ ...........................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, autorizar a cedência à Fábrica da 

Igreja Paroquial da Freguesia de Oiã, de 6 baias de segurança e dois sinais de trânsito proibido nos 

dias 5 a 7 de agosto de 2023, para Festas em Honra de Santo António – Giesta, Oiã .........................  

 .................................................................................................................................................................  

PONTO 15 – INFORMAÇÃO/PROPOSTA N.º 10 | 2023 – PRESTADA PELA DIVISÃO DE HISTÓRIA, 

CULTURA, TURISMO, DESPORTO E JUVENTUDE – ISENÇÃO DE TAXAS – CEDÊNCIA DO 

AUDITÓRIO DE OIÃ À FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DA FREGUESIA DE OIÃ PARA O 

ENCONTRO DE VOLUNTÁRIOS PARA A JORNADA MUNIDIAL DA JUVENTUDE DA DIOCESE DE 

AVEIRO, PARA O DIA DE 21 DE JULHO DE 2023 – RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO 

PRESIDENTE DA CÂMARA DATADO DE 18 DE JULHO DE 2023 ......................................................  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho do Presidente 

da Câmara, datado de 18 de julho de 2023, em que isentou a entidade requerente do pagamento de 

taxas de utilização do Auditório de Oiã, nos termos e com os fundamentos constantes na 

Informação/Proposta n.º 10 | 2023 apresentada pela Divisão de História, Cultura, Turismo, Desporto 

e Juventude, datada de 18 de julho de 2023, que aqui se dá por integralmente reproduzida para todos 

os efeitos legais. ......................................................................................................................................  

 .................................................................................................................................................................  

PONTO 16 – E-MAIL DA FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DA FREGUESIA DA PALHAÇA A 

SOLICITAR A CEDÊNCIA DE OUTDOOR NOS DIAS 26 A 31 DE JULHO DE 2023, PARA RECEBER 

OS PEREGRINOS DA JORNADA MUNDIAL DA JUVENTUDE – RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO 

PRESIDENTE DA CÂMARA DATADO DE 19 DE JULHO DE 2023 ......................................................  
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Intervieram neste Ponto da Ordem de Trabalhos o Presidente da Câmara a fim de introduzir o assunto, 

e o Vereador Paulo Figueiredo ...............................................................................................................  

O Presidente da Câmara, disse tratar-se da cedência de outdoor para receber os peregrinos da 

Jornada Mundial das Juventude. ............................................................................................................  

O Vereador Paulo Figueiredo, referiu que teria abordado nas primeiras Reuniões de Câmara, 

quando saiu da campanha que estariam intoxicados com o efeito visual dos outdoors espalhados no 

Concelho e que, se deveria criar um sistema próprio de outdoor do Município, reforçou aquela ideia 

que deu no início do mandato. ................................................................................................................  

O Presidente da Câmara, disse concordar com o Vereador Paulo Figueiredo e o Município estava a 

fazer um esforço nesse sentido. Esclareceu que existia uma ideia moderna no orçamento participativo 

que se vinculava com outdoor luminoso na entrada e que, evitava um pouco isso mesmo e as pessoas 

poderiam fazer a publicidade de forma regulamentada. .........................................................................  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho do Presidente 

da Câmara, datado de 19 de julho de 2023, em que cedeu à Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia 

da Palhaça outdoor, nos dias 26 a 31 de julho de 2023, para colocação de tela alusiva à vinda dos 

peregrinos, no sentido da Jornada Mundial da Juventude .....................................................................  

 .................................................................................................................................................................  

 .................................................................................................................................................................  

 .................................................................................................................................................................  

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: Foi presente o Resumo Diário da Tesouraria referente ao 

dia 26 de julho do ano de 2023, do qual constam os seguintes dados e valores: ..........................  

DOTAÇÕES ORÇAMENTAIS:  ......................................................... 2.350.349 Euros e 31 Cêntimos 

DOTAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS:  ................................................... 824.800 Euros e 37 Cêntimos 

TOTAL DAS DISPONIBILIDADES:  ................................................. 3.175.149 Euros e 68 Cêntimos 

 .................................................................................................................................................................  

PERÍODO DE INTERVENÇÃO ABERTO AO PÚBLICO: apesar de existir público presente não foram 

registadas intervenções. .........................................................................................................................  

Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Câmara Municipal declarou encerrada a reunião, eram 

quinze horas e vinte e sete minutos, tendo as deliberações sido aprovadas em minuta, nos termos do 

n.º 3 do artigo 57.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro e da qual se lavrou a presente 

Ata, que depois de lida e aprovada vai ser assinada pelo Presidente da Câmara Municipal, por mim, 

Vera Lúcia Janeiro Penas, Assistente Técnica, que a redigi e pelos demais presentes que o desejem 

fazer. ........................................................................................................................................................  

 

 



  

 
 
 

Reunião de Câmara de 27.07 ‘23         11|11 

 

 

_____________________________ 

Duarte dos Santos Almeida Novo 

 

 

________________________ 

Vera Lúcia Janeiro Penas 

 

 

_________________ 

Jorge Ferreira Pato 

 

 

_________________________________ 

Susana Maria da Silva Martins 

 

 

_________________________ 

Maria Esperança das Dores Gomes 

 

 

________________________________ 

José Carlos Pereira de Almeida Soares 

 

 

_________________________ 

Clara Maria de Jesus Oliveira 

 

 

_____________________________ 

Paulo Sérgio Rei Pardal Figueiredo 

 


